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支援物資、心からお礼申し上げます 
朝7時半から、校長室にはひっきりなしに、子どもたちが支援

物資をもってきてくれました。鉛筆1本、ノート一冊、タオル一

つ・・少しずつの善意をいただこうと思っておりました。大き

な箱を３つ用意して待っていましたが・・・あれよあれよとい

う間に、校長室は机の上も床も足の踏み場がないくらいにたく

さんの物資が集まりました。お家の方が、子どもが持って行け

る量じゃないからと、わざわざ持ってきてくださったところも

ありました。8時半には、もう校長室では入りきれず、廊下まで物が溢れていました。このたくさ

んの心のこもった支援物資の山を見て、大江の保護者の皆さまの優しさに心打たれました。そして、

自分の処理能力のなさを嘆きました（笑）。皆様のご協力に心から感謝申し上げます。 

朝会を終え、何人かの職員とざっくり仕分けをしました。文房具、靴、ノート、衣類、タオルに

分けました。鉛筆や消しゴム、ノートもいっぱいありました。きっと人吉の子どもたちが喜んで勉

強に使うことでしょう。靴や洋服は、サイズ別に袋に入っているものもあり、そうやってあげると

いいんだなぁと勉強になりました。ランドセルもいただきました。6年間使った大事な思い出のラ

ンドセル、とてもきれいな状態のものばかり・・被災者の皆さん、人吉の子どもたちの喜ぶ顔が目

に浮かびます。お昼前に西瀬小学校のPTAの方が取りに来られ、無事人吉へと出発しました。日産

キャラバンいっぱいになりました。本当にみなさん、ありがとうございました。 

1学期もあと授業日数1２日 
1学期はあと3週間あるのですが、間に4連休もあり、授

業日数はあと12日。朝から気を引き締めて、感染防止と学

びの保障に努めようと職員と気合を入れなおしました。

今日はちょっと涼しくて、体育や運動場で遊ぶ子どもた

ちも楽しそうでした。明日からまた雨です。登校の時間

に強く降らないことを祈ります。 

 

 

 

 

 

大江の風 

 

大江の風 

2020 年度学校だより 

７月 13日 
 №６５ 

視力検査、2回目（BCDの人のみ）が終わりました。例年よりとても再検査の人が多かったです。コロナ太りと同じよ

うにコロナ視力低下があるのかもしれませんね。「PCやスマホを使う=眼が悪くなる」ではなく、長時間近い場所で発

行するディスプレイを見続ける事が、視力低下の原因だと聞いたことがあります。大人も子供も用心しなきゃね。 

校長室からあふれる支援物資。皆さんありがとうございました。 

1年生。写真の撮り方、

取り込み方、上手だ

ね。子どもはすぐ上達

します。素晴らしい。 

先週の金曜日の朝は、いろいろな学年の子どもたちがボランティアに汗を流していました。みどり委員会さんの「金曜日

はグリーンディ」。始まりましたね。大江小のよき伝統です。体育委員会さん中心に校庭の水たまり修復、ありがとう。 

ひまわり 1年生。お

山の雲梯もできるよ

うになりました。毎日

の練習の成果です。 

４年生の図工。この

前の色づくりから続き

があったのね。 

４年生の体育。ケンケン陣取り。この赤組の

男の子がジャンケンとっても強くて連続で勝

利しどんどん白組陣地内へ。とても盛り上が

っていました。懐かしいな～。よくやってたわ。 

１年生音楽。大声で歌えないので、踊りま

す。リズム感のよい女子たち。かっこいいわ。 


